
平成２９年度 体育施設運営委員会会議 

会  議  録 

 

○日  時  平成３０年２月２６日（月）１５：３０～１６：２０ 

○場  所  野栄福祉センター  

○出 席 者  委員 

    押尾悦子委員、礒部範夫委員、布施隆委員、吉井正巳委員、 

         小関和雄委員、滑川博也委員、二村裕之委員、熱田祥朗委員、 

川内惠美子委員（９名） 

教育委員会 

教育長 二村好美   

（事務局） 

生涯学習課長 日下部真一 

スポーツ振興班主査（統括） 加瀬文俊 

スポーツ振興班副主査 伊藤雄大 

 

１ 開  会  生涯学習課加瀬統括が進行 

        委員９名が出席のため会議は成立 

 

２ あいさつ  二村教育長 

 

３ 議  題   

※議長は布施委員長（体育施設の設置及び管理に関する条例第１３条）  

 

（1）平成２９年度体育施設利用状況について 

・事務局から市営体育施設の平成２９年度体育施設利用状況を説明。 

 

Ａ 委 員：使用料収入について、件数も記載してほしい。 

事 務 局：次回以降の資料はそのようにする。 

  

Ｂ 委 員：資料の作り方について、日数と件数の算出方法について伺いたい。  

事 務 局：午前にＡ団体、午後にＢ団体が入った場合、日数は１日で利用件数は  

２件として算出する。 

 

 

 

 

 



 

（2）平成３０年度事業予定について 

・事務局から平成３０年度事業予定を説明。 

 

Ａ 委 員：のさかアリーナの年間予定は資料に載せないのか。  

事 務 局：のさかアリーナの年間予定については後日送付する。 

 

Ａ 委 員：今年度の健康マラソン大会の参加者が例年よりも減ってしまった。そ  

の理由として匝陵ミニバスケットボール大会でインフルエンザに罹っ 

てしまった子供が多かったという話を伺っている。日程を１２月中にす 

ることは出来ないか。 

教 育 長：現状では小学生の行事日程が非常に過密になっている。現場との調整 

も図りながら、校長会での検討を考えている。 

 

(3) その他 

Ａ 委 員：来年度、匝瑳市を会場として東部五市大会が開催される。ビームライ 

フル射撃について、今年３月に協会が発足する。練習する為、標的の後 

方に設置する幕等を整備してもらいたい。集中力も養えるためぜひ検討 

いただきたい。 

事 務 局：予算の範囲内で備品の整備については今後検討する。 

 

４ そ の 他 

３月末で任期が切れるため、現在の委員の皆様には再任をお願いしたい旨説明。 

 

５ 閉  会 

 

詳細は別添会議資料による。 


